

## Perón se Mostraría Partidario a Establecer "Cordillera Libre"

SANTIAGO DE CHILE, 5 (INS) — A su regreso de Buenos Aires, la Presidenta del Partido Femenino Chileno y candidata a senadora por Santiago, señora María de la Cruz, manifestó que venía ampliamente satisfecha de las atenciones personales que había recibido de parte del Presidente Perón. Declaró que durante la entrevista con el general Perón, éste le había asegurado que se ofrecería a resolver todos los problemas que fueran susceptibles de solucionarse mediante la buena voluntad del gobierno argentino. Le manifestó que su ideal máximo era el de mantener "cordillera libre" y de obtener una estricta unión de los gobiernos y pueblos argentinos y chilenos, sin menoscabo de sus respectivas soberanías. Aseguró que el presidente argentino dijo que adoptaría inmediatamente las medidas para disponer la permanencia libre de los chilenos en territorio argentino. La señora Cruz manifestó que el presidente Perón hablaba con especial simpatía y devoción al referirse a Chile, y que estaba convencida de la veracidad de sus ofrecimientos y de la cordialidad de sus maneras para apreciar los problemas que afectan a Chile.